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Beneficiará a vecinos de Las Palmas

Autorizan obras por más 
de 10 millones de pesos

En conjunto el gobierno de Nayarit y la Federación 

Entregan apoyos para la emergencia social

Este recurso será de importante apoyo social para las familias que viven en 
hacinamiento, además de mejorar el servicio de agua y drenaje 

MERIDIANO/Puerto Vallarta.- Para 
mejorar la calidad de vida de las familias 
que viven en hacinamiento, así como 
el acercar los servicios básicos de agua 
y drenaje a más hogares, la Comisión 
de Adjudicación de Obra Pública del 
gobierno municipal que preside el 
Profesor Luis Alberto Michel Rodríguez, 

autorizó la realización de proyectos 
sociales por poco más de 10 millones de 
pesos.

Durante la 9na Sesión Ordinaria, 
encabezada por Profe Michel, se 
presentaron las obras a contratar bajo 
la modalidad de adjudicación directa, 
consistiendo estas en tres contratos 

para la construcción de un importante 
número de cuartos dormitorios en la 
delegación de Ixtapa, en beneficio de 
familias que habitan en las colonias 
Centro, El Cielo, San Francisco, La 
Esperanza, Santo Domingo y Ojo de Agua, 
que en suma tendrán una inversión de 6 
millones 613 mil 716 pesos.

El trabajo en conjunto 
entre ambos gobiernos 
da resultados positivos 
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ciudadanía, informó el 
gobernador del estado, 
Miguel Ángel Navarro 
Quintero

MERIDIANO/Tepic, Nay.- “El Gobierno de México 
ha cumplido con su palabra: acompañado 
del delegado federal Pavel Jarero, entregamos 
en Palma Grande los apoyos del Programa 
de Emergencia Social de la Secretaría de 
Bienestar, para 8,722 familias afectadas por un 
valor total de 279 millones de pesos.  

Las comunidades afectadas de Huajicori, 
Acaponeta, Tecuala, Rosamorada, Tuxpan, 
Santiago Ixcuintla y la localidad de Sayulita, 
en Bahía de Banderas se han levantado más 
rápidamente con el trabajo en conjunto del 
Gobierno del Estado y la Federación. ¡Nayarit 
está de pie!”.

Concientizan a jóvenes en cuidado del agua

Recibe Seapal alumnos 
del Colegio Tepeyac

Estudiantes de nivel secundaria conocieron los 
procesos amigables con el medio ambiente de la 
Planta de Tratamiento Norte II

Por celebración del 112 Aniversario 
de La Revolución Mexicana

Histórico 
desfile en Bahía 

de Banderas 
Por primera vez se realiza un gran 
�������������	
�������con un 
contingente de más de tres mil 
personas que marcharon por más 
de dos horas y media

MERIDIANO/Bahía de Banderas.- El desfile 
se llevó a cabo en Bahía de Banderas 

conmemorando el 112 Aniversario de 
La Revolución Mexicana, en donde por 
primera vez se tuvo un contingente de 
más de tres mil personas que desfilaron 

por dos horas y media, arrancando de 
la explanada Corona marchando por 

diferentes calles de Bucerías hasta la 
llegar a la plaza principal.
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Se fue Pablo: 
luto en la Nueva Trova Cubana
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a los 79 años en Madrid, España, donde 
se encontraba hospitalizado desde el 
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noviembre. “Con gran dolor y tristeza, 
lamentamos informar que el maestro 
Pablo Milanés ha fallecido esta madrugada 
del 22 de noviembre en Madrid”. 
“Agradecemos profundamente todas las 
muestras de cariño y apoyo, a toda su 
familia y amigos, en estos momentos 
tan difíciles”. “Que descanse en el amor 

y en la paz que siempre ha transmitido. 
Permanecerá eternamente en nuestra 
memoria”.
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en que no está, había sido afectado por 
una serie de infecciones recurrentes, 
informó su familia en su momento. El 
fundador de la Nueva Trova Cubana junto 
a Silvio Rodríguez y Noel Nola, sufría 
“desde hace varios años” una “enfermedad 
oncohematológica” que le obligó a 
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“para recibir un tratamiento inexistente 
en su país”, precisó el comunicado.

Trending Topic

MERIDIANO/Puerto Vallarta.- El Sistema 
de Agua Potable, Drenaje y Alcantarillado 
(SEAPAL) de Puerto Vallarta, recibió en 
la Planta de Tratamiento Norte II de la 
delegación de Las Juntas, a estudiantes de 
nivel secundaria del Colegio Tepeyac para 
brindarles un recorrido guiado, como parte 
de los programas de Cultura del Agua.
Esta labor que se lleva a cabo en escuelas 

y colonias del municipio, además de 
instalaciones propias, busca generar 
conciencia en todos los sectores de la 
población vallartense, no sólo sobre la 
importancia de cuidar el agua y el buen 
uso que debemos darle, sino también, en 
conocer el trabajo que se ejecuta para darles 
servicios reconocidos por su alta calidad.

Y Para fin deaño se 
espera ciento por 

ciento de ocupación

Puente y 
Buen fin 

abarrotaron 
Vallarta

La ocupación 
hotelera fue 
superior al 95 por 
ciento, de acuerdo 
con Ludwig 
Estrada, director 
municipal de 
Turismo

MERIDIANO/Puerto Vallarta.- 
Puerto Vallarta registró una gran 
	��#������
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de semana largo, según reportaron 
autoridades en materia turística al 
llegar casi al límite de capacidad de 
hospedaje.

Por la construcción del domo en su patio cívico

CBTIS 68 agradece el 
apoyo del Profe Michel

La comunidad escolar señaló que aunque fue una 
solicitud hecha desde hace tiempo, es hasta este 
gobierno municipal que se da respuesta

MERIDIANO/Puerto Vallarta.- Obras como 
la construcción de domos en patios cívicos 
son muy importantes para fortalecer la 
infraestructura educativa del municipio, 
ya que favorecen la formación integral de 

los alumnos, manifestó la maestra Norma 
González Hermoso, directora del CBTIS 
No.68, uno de los tres planteles donde 
�������	�������'	�����#���
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No es común que los 
presidentes de México 
salgan a encabezar una 
marcha desde el poder.

En los recientes 
sexenios de Enrique Peña Nieto, Felipe 
Calderón, Vicente Fox, Ernesto Zedillo 
o Carlos Salinas de Gortari ninguno 
encabezó una marcha en torno a su 
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Castro, Hugo Chávez o Nicolás Maduro, 
tuvieron el descaro de convocar a una 
marcha en su apoyo. Sin embargo 
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Obrador no ha tenido ningún recato 
para convocar y encabezar una 
marcha programada para el próximo 
domingo 27 de noviembre, que tiene 
como único objetivo exhibir su poder 
frente a los propios mexicanos, en 
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ese punto ha llevado el presidente 
mexicano la división y el encono 
en este país, todo porque simple 
y sencillamente el Ejecutivo de la 
Nación no pudo superar que cientos 
de miles de mexicanos salieran el 
pasado domingo a las calles de todo 
el país para decirle que no estaban de 
acuerdo con su propuesta de Reforma 
Electoral que consideran pone en 
peligro al Instituto Nacional Electoral 
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distinción.
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la convocada por la sociedad civil, la 
que tenía una razón de ser, esa es la 
que ya ocurrió el pasado domingo 
13 de noviembre cuando la gente se 
volcó a las calles de las principales 
ciudades del país para resguardar la 
última estructura vertebral que le 
queda y que considera no debe morir 

por capricho de una sola persona que 
no supo valorar lo que la sociedad le 
entregó en aquella funesta jornada 
electoral de julio de 2018, cuando 30 
millones de mexicanos votaron por 
él, muchos con la genuina ilusión 
de una transformación favorable 
pero que solo ha traído desgracia y 

������������

� *	� W��� ���	�� 
�� <�
���� �������
en La Mañanera del lunes 14, un día 
después de la movilización convocada 
por la sociedad civil y el resto de 
la semana hasta la fecha, es a un 
presidente fuera de su zona de confort, 
desencajado, hablando por la herida; 
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mofándose e intentando ridiculizar 
-con su tono irónico y luego burlón- a 

quienes participaron en una marcha 
que si algo puede destacarse de ella 
es, además de lo concurrida, que 
tuvo origen ciudadano; porque fue 
la sociedad civil la que convocó y los 
políticos los que se sumaron, no al 
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totalmente infantil y berrinchuda, 
López tuvo una ocurrencia -de esas 
que tiene a menudo- y decidió hacer 
patente su poder para mostrar a 
los “hipócritas, ladinos, corruptos, 
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osaron marchar el domingo, que es 
él el único capaz de convocar masas 
y que tiene “más canicas para seguir 
jugando”. Por ello sacó de la chistera 
una Marcha a efectuarse el domingo 
27 de noviembre. Una marcha que no 
estaba en el scrip, que no tiene una 
razón de ser y que ya anunció que él 
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diferencias entre la Marcha en 
defensa del INE y lo que se verá en 
la movilización convocada por el 
presidente, la cual por cierto, ya han 
dado en llamar “La Marcha del ardor”, 
y “la marcha de la revancha”, siendo 
que ha sido motivada por la herida 
abierta que dejó en Palacio Nacional 
la multitudinaria convocatoria 
que reunió a cientos de miles de 
mexicanos para defender al INE.
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se puede presuponer una marcha 
con poca asistencia o desairada, 

siendo que quien convoca ostenta 
todo el poder en este país y dispone 
de todo el dinero, de todo el aparato 
gubernamental, de todo el servilismo 
de funcionarios y de 22 gobernadores 
que igualmente pondrán a 
disposición todas sus estructuras de 
gobierno.

� k����������� ��� ����� 	�������� ��
la jefa del Gobierno capitalino no se 
le ocurrirá inventarse -como hizo el 
el sábado pasado- una contingencia 
ambiental; no dispondrá el “no 
circula” para evitar que los camiones 
de apoyo que lleguen del interior 
del país puedan ingresar a la CDMX 
y circular sin mayores problemas; 
tampoco disminuirá la circulación 
del transporte público ni enviará 
vehículos a mantenimiento. 
Claudia no ordenará abrir las 
fuentes públicas para evitar que 
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menos instruirá bloquear las 
señales de internet en las zonas de 
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acción que sí ocurrió en la marcha 
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como también han dado en llamar 
a la manifestación que viene, no 
habrá contubernios ni acciones 
desesperadas para reventarla, así 
que veremos seguramente cientos 
de miles de personas circulando 
sin contratiempos, y compartiendo 
en tiempo real en redes sociales las 
imágenes y transmisiones en vivo 
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discrepancias más; en la marcha en 
defensa del INE fue la ciudadanía 
quien convocó y los políticos se 
sumaron. En la de del próximo 
domingo es el presidente de la 
República quien decide salir y llama 
a todas sus huestes a seguirlo y 
\��������������������������
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No se entregaron sandwiches 
ni frutsis. No hubo amenazas. 
Ninguna persona acudió bajo 
riesgo de perder su trabajo, su beca 
	� ���&�� ��#	� 
�� �������	�� @	� \��	�
destrozos. No hubo pintas. No hubo 
negocios afectados. De la que viene, 
no tengo certeza de qué ocurrirá, 
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feliz el domingo viendo la multitud 
que habrá logrado convocar. Y el 
lunes en La Mañanera y el resto de 
la semana presumirá y se jactará de 
su poder de convocatoria. Reiterará 
que la gente lo quiere, lo sigue, y 
“está feliz, feliz”. Habrá pues salido 
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ignorar que esta marcha tiene 
su origen en el rencor, el odio, 
el desprecio, la venganza, y el 
encono que siente el presidente 
López Obrador hacia sus propios 
gobernados que no coinciden con 
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Ledo -y razón no le falta- al pedir la 
renuncia del Ejecutivo, “el presidente 
reaccionó con incoherencias e 
injurias desorbitadas reveladoras de 
perturbaciones psicológicas graves”. 
Y esto, insisto, debe ser motivo de 
preocupación.
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acostumbran decir “imagina vivir 
en Suecia y perderte de esto…”; con 
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situaciones incoherentes, fantasiosas, 
irreales que suceden solamente en 
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caso de esos. Millones de mexicanos 
confrontados entre sí que salen a las 
calles para demostrar quien tiene 
mayor poder de convocatoria, quién 
muestra mayor músculo, como se 
suele decir. Y lo peor del caso, es que 
quien propicia el enfrentamiento es 
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En conjunto el gobierno de Nayarit y la Federación 

Entregan apoyos para la emergencia social
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informó el gobernador del estado, Miguel Ángel Navarro Quintero

INSÓLITA ‘MARCHA DE LA REVANCHA’ LA DE LÓPEZ 

MERIDIANO/Tepic, Nay.

“El Gobierno de México ha 
cumplido con su palabra: 
acompañado del delegado federal 
Pavel Jarero, entregamos en Palma 
Grande los apoyos del Programa de 
Emergencia Social de la Secretaría 
de Bienestar, para 8,722 familias 
afectadas por un valor total de 279 
millones de pesos.  

Las comunidades afectadas 
de Huajicori, Acaponeta, Tecuala, 
Rosamorada, Tuxpan, Santiago 
Ixcuintla y la localidad de Sayulita, 
en Bahía de Banderas se han 
levantado más rápidamente con el 
trabajo en conjunto del Gobierno 
del Estado y la Federación. ¡Nayarit 
está de pie!”.
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Por la construcción del domo en su patio cívico

CBTIS 68 agradece el apoyo del Profe Michel
*  La comunidad escolar señaló que aunque fue una solicitud hecha desde hace 

tiempo, es hasta este gobierno municipal que se da respuesta

Y Para fin deaño se espera 
ciento por ciento de ocupación

Puente y Buen fin  
abarrotaron Vallarta

*  La ocupación hotelera fue superior al 95 por 
ciento, de acuerdo con Ludwig Estrada, director 
municipal de Turismo

Beneficiará a vecinos de Las Palmas

Autorizan obras por más de 10 millones de pesos
*  Este recurso será de importante apoyo social para las familias que viven en hacinamiento, además de mejorar el servicio de agua y drenaje 

Por Salvador Bermúdez Navarro
MERIDIANO/Puerto Vallarta

Puerto Vallarta registró una gran 
	��#������ 
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de semana largo, según reportaron 
autoridades en materia turística al 
llegar casi al límite de capacidad de 
hospedaje.

La ocupación hotelera fue 
superior al 95 por ciento, de 
acuerdo con autoridades turísticas 
en la ciudad, que destacan 
conjuntamente con el puente 
revolucionario, periodo comercial 
en la que empresas ofertan sus 

productos.
Ludwig Estrada Virgen, director 

de Turismo en Puerto Vallarta, 
adelantó que la ocupación se 
mantendrá alta hasta el siguiente 
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los estadunidenses celebran 
thanksgiving day o día de acción 
de gracias.

Los primeros días de diciembre 
registrarán una ligera baja en la 
ocupación hotelera, sin embargo, 
qa partir de la segunda mitad 
del mes, Puerto Vallarta estará al 
ciento por ciento para así recibir el 
año nuevo.

MERIDIANO/Puerto Vallarta

Obras como la construcción de domos 
en patios cívicos son muy importantes 
para fortalecer la infraestructura 
educativa del municipio, ya que 
favorecen la formación integral de los 
alumnos, manifestó la maestra Norma 
González Hermoso, directora del CBTIS 
No.68, uno de los tres planteles donde 
�������	�� �����'	�� ��� #���
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semana.

“Gracias al Ayuntamiento por 
hacer realidad este gran proyecto, 
desde que el maestro Luis Alberto 
Michel Rodríguez inició su gestión 
como presidente municipal le 
hicimos la solicitud del domo y 
hoy ya empieza a ser una realidad. 
Reitero el agradecimiento a las áreas 
de Educación, de Obras Públicas, de 
parte de toda la plantilla de personal 
del plantel y de los padres de familia”, 
señaló.

Subrayó que la construcción 
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realización de diferentes actividades 
a lo largo del ciclo escolar, actos 
cívicos, deportivos, culturales, 
artísticos y académicos, en un 
espacio agradable y confortable para 

los jóvenes y toda la comunidad 
educativa. Esta escuela tiene una 
población de mil 940 estudiantes en 
ambos turnos.

El subdirector del plantel, 
Roberto Villaseñor Flores, destacó 
que desde hace varios años habían 
solicitado este tipo de apoyos de 
infraestructura, “y se pudo lograr 
hasta ahora que el Maestro Michel 
está al frente del Ayuntamiento, 
quien siempre ha tenido a bien 
apoyarnos, la verdad estamos muy 
contentos porque este proyecto será 
�����������	�	�#�����	
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Karim Gómez González, 
estudiante de quinto semestre, en 
representación de la comunidad 
estudiantil, subrayó que el domo no 
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inscritos, pues quedará para las 
futuras generaciones de este plantel. 
“La construcción del domo será una 
gran inversión a futuro, pues la 
escuela es nuestro segundo hogar y 
no sólo venimos a estudiar, también 
�� �����[��� 
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nuestras habilidades. El principal 
lugar de reuniones es el patio cívico, 
la zona más concurrida y todo el 
tiempo está expuesto al sol, por eso 

será importante que esté protegido 
del intenso calor del día a día”.

Añadió que el caluroso clima de 
Puerto Vallarta no es el único motivo 
para construir el domo, también 
protegerá de las lluvias, entonces “la 
decisión de construir el domo no es 
un privilegio, sino una necesidad, 
por eso agradezco a nombre de 
todos los alumnos al Ayuntamiento 
de Puerto Vallarta y al presidente 
municipal Luis Alberto Michel”.

El alumno Carlos Rodríguez, 
reiteró el agradecimiento al Profe 
Michel “porque ya no tendremos 
actividades bajo el sol, con esto nos 
���� �� ���������� ����	� �� �����	��
como a los maestros para llevar 
a cabo nuestros eventos, pues los 
hacemos bajo el sol, incluso los 
honores a la bandera”.

A su vez, Jonathan Cadena 
opinó que el domo es una 
necesidad porque el clima es 
caluroso “y eso afecta nuestras 
actividades, su construcción será 
un gran apoyo para nosotros y 
por eso quiero agradecer al Profe 
Michel, al gobierno municipal, 
por este proyecto que vinieron a 
presentarnos”.

MERIDIANO/Puerto Vallarta

Para mejorar la calidad de vida de las familias que viven en 
hacinamiento, así como el acercar los servicios básicos de 
agua y drenaje a más hogares, la Comisión de Adjudicación de 
Obra Pública del gobierno municipal que preside el Profesor 
Luis Alberto Michel Rodríguez, autorizó la realización de 
proyectos sociales por poco más de 10 millones de pesos.

Durante la 9na Sesión Ordinaria, encabezada por 
Profe Michel, se presentaron las obras a contratar bajo 
la modalidad de adjudicación directa, consistiendo estas 
en tres contratos para la construcción de un importante 
número de cuartos dormitorios en la delegación de 
Ixtapa, en beneficio de familias que habitan en las 
colonias Centro, El Cielo, San Francisco, La Esperanza, 
Santo Domingo y Ojo de Agua, que en suma tendrán una 

inversión de 6 millones 613 mil 716 pesos.
Asimismo, se autorizaron los contratos para las 

obras de rehabilitación del drenaje sanitario en la calle 
Constitución, de la delegación Las Palmas. Los trabajos 
consisten en la reposición de la línea de drenaje en 6 
cuadras y se ingresará una nueva línea en dos cuadras 
más. También se estará rehabilitando la red de Agua 
Potable de esta zona.
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LA IRRUPCIÓN DE CARLA HELENA CASTRO, DESDE LA 
INAUGURACIÓN DEL “MUSEO PAPALOTE” HASTA NUESTROS DÍAS

Últimamente se ha hablado mucho 
de Carla Helena Castro López, la 
regidora del Partido Verde Ecologista 
de México (PVEM), que a sus 23 años 

ya ha recorrido mucho más de lo que cualquier 
edil ha soñado.

Convenciones, asambleas y muchas 
reuniones con las que ha logrado poner el 
nombre de Puerto Vallarta  en alto.

“PATA SALADA”

Como dicen los clásicos: “es Bien nacida 
y bien parida en Puerto Vallarta”, por tanto 
tiene denominación de origen, una auténtica 
“pata salada”.

De padre nayarita (Juan Carlos Castro 
Almaguer) y de mamá jalisciense, nacida en 
Encarnación de Díaz (Claudia Helena López 
Pérez), procrearon a la primogénita con 
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MAÑANA TERMINA

Aún cursa la carrera de derecho, hasta 
el día de mañana y será egresada de la 
Universidad Panamericana de Guadalajara 
(UP). La conozco porque desde muy pequeña, 
el que esto escribe, no sólo la vi crecer sino he 
sido testigo de su desarrollo y transformación.

SU MADRE, FIRME 

Sus padres a quienes debe todo lo que 
actualmente han perseverado en que su 
�
������������
������
�
��
��#�����#�	�������*	��
valores inculcados por su madre, Claudia, han 
sido determinantes en su formación.

EL ABUELO INICIÓ LA DINASTÍA

Su abuelo Fernando Castro Monroy fue el 
impulsor de la carrera de Juan Carlos Castro 
Almaguer y éste a su vez de Carla Helena Castro 
López.

La carrera de Carla Helena se remonta 
cuando don Fernando ayudó a construir la 
carrera como presidente municipal en Tepic, 
de Juan Manuel Rivas Allende y ayudó en 1989 
al ingeniero Alejandro Rivas Curiel, quien 
contendió y ganó en la misma presidencia. 

LA MUERTE 

Lamentablemente a un mes de tomar 
posesión del cargo, murió don Fernando, por lo 
que dejó a su hijo Juan Carlos como secretario 
particular del primer edil.

Cuando el ingeniero Rivas Curiel no pudo 
ser gobernador del estado de Nayarit, ya que 

se le atravesó Rigoberto Ochoa Zaragoza, a 
Alejandro Rivas le ofrecieron la dirección de 
Obras Públicas en la que Juan Carlos Castro 
ocupó la cartera de control y evaluación a la 
edad de 21 años. 

PRIMER DIPUTADO 

Años más tarde incursionó Juan Carlos en 
Puerto Vallarta y puso un negocio de bebidas 
para llevar denominado “Pistos Bar”, permiso 
que le otorgó Fernando González Corona, por 
mediación del primer diputado del PAN en 
Nayarit. 

LA RESPALDAN

Como se ve, tras de Carla Helena Castro hay 
un amplio conocimiento de la política, en la que 
desde su abuelo, padre y ella misma es la tercera 
generación de políticos que no buscan servirse 
del pueblo, sino que ayudan calladamente a 
\	����������'������	��#�	���������#��_��	���
como “La Reyna del Hogar”, que esperan lanzar 
el día del informe de actividades, que será este 
26 de noviembre en el Domo de la delegación de 
Ixtapa. 

SUS PININOS

Como dato extra, siendo muy pequeñita, 
Carla Helena Castro fue la niña que inauguró el 
Papalote Museo del Niño, en la administración 
de Gustavo González Villaseñor, como alcalde 
de Puerto Vallarta y cuyo director fue Juan 
Carlos Castro Almaguer.

Carla Helena Castro López.
Su abuelo, con él inició todo: Fernando 

Castro Monroy. Juan Carlos Castro Almaguer, su padre. Alejandro Rivas Curiel. Gustavo González Villaseñor.
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Por celebración del 112 Aniversario de La Revolución Mexicana

Histórico desfile en Bahía de Banderas
��� ����������
���#������
��#
����!�
�����������������������������������!�����

de más de tres mil personas que marcharon por más de dos horas y media

Concientizan a jóvenes en cuidado del agua

Recibe Seapal alumnos del Colegio Tepeyac
* Estudiantes de nivel secundaria conocieron los procesos amigables con el medio 

ambiente de la Planta de Tratamiento Norte II

Mirtha Villalvazo encabezó este acto cívico que 
celebra el inicio de la Revolución Mexicana

Desfile en Valle de Banderas, 
una muestra de entusiasmo

*  Participaron, además de miembros de la actual 
administración municipal agrupaciones 
ejidales, escuelas de los distintos niveles, el 
Sistema DIF, la agrupación de charros y la 
Casa de la Tercera Edad

MERIDIANO/Bahía de Banderas

Con gran entusiasmo cívico, en el 
poblado de Valle de Banderas se llevó 
�����	����
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el 112 aniversario del inicio de la 
Revolución Mexicana.

Encabezado por la presidenta 
municipal, Mirtha Villalvazo, 
��� ����� 
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además de miembros de la actual 
administración municipal, 
agrupaciones ejidales, escuelas de 
los distintos niveles, el Sistema DIF, 
la agrupación de charros y la Casa 
de la Tercera Edad de la cabecera 

municipal de Bahía de Banderas.
Este acto cívico, que inició 

con el izamiento de bandera en 
la plaza principal, se llevó a cabo 
en completo orden y entusiasmo, 
culminando con la presentación 
las escoltas de las instrucciones 
participantes para celebrar los 
correspondientes honores a la 
bandera.
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población de Valle de Banderas 
pudo departir en la verbena que se 
organizó en la plaza del lugar, en 
donde se ofreció comida gratuita a 
los asistentes.

MERIDIANO/Puerto Vallarta

El Sistema de Agua Potable, Drenaje 
y Alcantarillado (SEAPAL) de Puerto 
Vallarta, recibió en la Planta de 
Tratamiento Norte II de la delegación 
de Las Juntas, a estudiantes de nivel 
secundaria del Colegio Tepeyac para 
brindarles un recorrido guiado, como 
parte de los programas de Cultura del 
Agua.

Esta labor que se lleva a cabo en 

escuelas y colonias del municipio, 
además de instalaciones propias, 
busca generar conciencia en todos los 
sectores de la población vallartense, no 
sólo sobre la importancia de cuidar el 
agua y el buen uso que debemos darle, 
sino también, en conocer el trabajo 
que se ejecuta para darles servicios 
reconocidos por su alta calidad.

Cabe resaltar que en esta planta 
se realizan procesos biológicos, los 
cuales dan como resultado agua 

tratada para reúso, así como para 
retornarla a la naturaleza, además 
de lodos residuales de provecho para 
incrementar la producción del campo 
vallartense.

En la actividad, los jóvenes de dicha 
institución educativa conocieron lo 
fundamental que resulta este trabajo 
de saneamiento en materia turística 
para el destino, así como para la 
conservación de nuestra bahía y 
medio ambiente.

MERIDIANO/Bahía de Banderas

El desfile se llevó a cabo en Bahía 
de Banderas conmemorando el 
112 Aniversario de La Revolución 
Mexicana, en donde por primera 
vez se tuvo un contingente de 
más de tres mil personas que 
desfilaron por dos horas y media, 
arrancando de la explanada 
Corona marchando por diferentes 
calles de Bucerías hasta la llegar a 
la plaza principal.
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la presidenta municipal Mirtha 
Iliana Villalvazo Amaya, junto con 
regidoras y acompañados de la 
escolta y Banda de Guerra Minicipal; 
asimismo siguieron delegaciones, 
directores municipales y escuelas de 
diferentes niveles educativos.

Asimismo participaron la 
Guardia Nacional, la Zona 41 Militar, 
trece direcciones municipales, la 
Escuela Municipal de Atletismo, la 
Escuela Municipal de Tae kwon do, 
un gimnasio, escaramuzas, charros 
y el Ejido de Sayulita, siendo entre 

este contingente más grande que se 
haya vivido en Bahia de Banderas, 
donde la participación de niñas, 
niños, jóvenes, adultos y de todas las 
edades.
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los honores a nuestro lábaro patrio; 
para después dirigir unas palabras 
la Presidenta Mirtha Vilalvazo, quien 
agradeció la participación de cada 
una de las personas que trabajaron 
#���� �����[��� ����� ����� 
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el 112 Aniversario de la revoluciona 
Mexicana.
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Durante los festejos revolucionarios

Reconocieron a los mejores de Jalisco
*  Este lunes se entregó el Premio Estatal del Deporte y 
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Aniversario de la Revolución Mexicana

Secretaría de Seguridad del Estado de Jalisco

Renuevan convenio para prevenir 
y para disminución de la violencia

*  La intención es fortalecer las estrategias y políticas públicas 
que permitan la reducción de los ilícitos

MERIDIANO/GDL, Jal.

Con el objetivo de continuar 
aplicando estrategias para 
reducir la incidencia delictiva 
y prevenir cualquier tipo de 
violencia, la Secretaría de 
Seguridad del Estado (SSE), 
renovó el convenio signado 
en 2019 con la Asociación 
Nacional de Empresas de 
Rastreo y Protección Vehicular 
(ANERPV).

El nuevo convenio 
se extenderá por tres 
años más e incluye 
sesiones de capacitación y 
��������������	��	�������	��
internacionales.

Al respecto el Mtro. 
Luis Roberto Dávila 
Sánchez, Director Jurídico 
de la SSE, explicó que con 
la renovación de este 
acuerdo, se establecen las 
bases y mecanismos para 
desarrollar estrategias, 
proyectos y políticas 
públicas que inciden en la 
prevención y disminución 

de la violencia y la 
delincuencia en el estado de 
Jalisco.

Así mismo dijo, policías 
estatales contarán con 
capacitación para desarrollar 
sinergias enfocado a la 
prevención del delito.

Por su parte el Ing. 
David Román Tamez, 
presidente de la Asociación 
Nacional de Empresas 
de Rastreo y Protección 
Vehicular, recordó que 
son una asociación con 61 
agremiados que tienen el 
registro de dos millones 
de vehículos contactados 
y monitoreados con la 
autoridad en el país para 
colaborar en la prevención 
de robos y delitos.

Detalló que la ANERPV, 
cuenta con personal 
especializado para ofrecer 
capacitación a los agentes 
estatales para que logren 
����������������������	����

Por último explicó 
que el convenio permitirá 

al gobierno estatal y a la 
Secretaría de Seguridad tener 
acceso a la columna vertebral 
de información estadística 
sobre la operación del crimen 
organizado, para aplicar 
estrategias de combate con 
mayor precisión.
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la atestiguó el Mtro. Efrén 
Arellano Guzmán, Comisario 
Jefe de Supervisión General 
de la SSE, quien estuvo en 
representación del titular 
de la dependencia Abogado 
Juan Bosco Agustín Pacheco 
Medrano.

También se contó con la 
asistencia de la Comandante 
María Blanca Minerva 
Magaña Arias Comisaria Vial 
de la SSE; de Irma Padilla en 
representación de la Mtra. 
Violeta Castillo Saldivar 
Comisaria Jefe de Planeación 
Operativa de esta dependencia 
y de César Alejandro Elmer 
Vergara, vicepresidente de la 
ANERPV entre otros invitados 
especiales.

MERIDIANO/GDL, Jal.

Los mejores deportistas del 
estado de Jalisco fueron 
condecorados este lunes con 
el Premio Estatal del Deporte 
y Premio Jalisco al Mérito 
Deportivo, en una mañana 
lluviosa que se iluminó hasta 
el paso de los atletas sobre la 
Avenida Chapultepec, punto 
de entrega para el galardón.

Fue Enrique Ibarra 
Pedroza, Secretario General 
de Gobernación del 
Estado de Jalisco, quien, 
en representación del 
Gobernador del Estado 
Enrique Alfaro Ramírez, 
hizo entrega del cheque 
simbólico a cada ganador, 
así como su placa, 
acompañado en todo 
momento por el Director 
General de Code Jalisco, 
Fernando Ortega; y más 
autoridades estatales.

“Ser premiado en Jalisco 
siempre es un gran honor, 
sobre todo con tantos 
deportistas sobresalientes 
y me da gusto poner el 
patinaje en el mapa entre 
los deportes galardonados”, 
dijo Jorge Martínez (patinaje 
de velocidad), ganador del 
Premio Jalisco al Mérito 
Deportivo en deporte 
convencional, mientras que 
Arnulfo Castorena (para-
natación), quien lo ganó en 
deporte adaptado, se dijo 
sorprendido.

“Estoy muy contento de 
recibir un premio más que 
otorga el Code y agradecido 

por todo el apoyo que me ha 
brindado. Ganarlo es cada 
vez más difícil, y la verdad 
no imaginé que podría ser 
considerado después de 
tantos años de carrera”.

Por otro lado, Nuria 
Diosdado (natación 
artística), quien obtuvo el 
tercer sitio de este premio 
en deporte convencional, 
se mostró agradecida 
por haber sido una de 
las elegidas en un estado 
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“La verdad es que 
Jalisco es el estado que 
más atletas fuertes 
tiene en todo el país, y 
ganarlo aquí siempre es 
algo bonito, sobre todo 
porque sabemos que cada 
año habrá una medalla 
mundial, olímpica o de 
gran mérito entre algún 
deportista jalisciense, y eso 
lo hace más competitivo, 
por lo que ser reconocida 
es muy lindo”.

Marcos Zárate 
(para-natación) y Paola 
Ruvalcaba (para-natación), 
recibieron por su parte 
el reconocimiento por el 
segundo y tercer lugar, 
respectivamente, en la 
categoría de deporte 
adaptado.

Los ausentes este día en 
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por el 112 aniversario del 
inicio de la Revolución 
Mexicana, donde se 
hizo entrega de los 
reconocimientos, fueron 
Miguel Becerra (tiro con 

arco), ganador del Premio 
Estatal del Deporte y su 
entrenador Julio Fierro, 
quien obtuvo el Premio 
Jalisco al Mérito Deportivo 
en el rubro de entrenador, 
debido a que se encuentran 
en competencia en el 
Panamericano de Chile; 
así como Sergio “Checo” 
Pérez (automovilismo), 
por encontrarse fuera del 
país; además de Isabel 
Aburto (canotaje), segundo 
lugar del Premio Jalisco 
al Mérito, ya que este día 
también recibió el Premio 
Nacional de Deportes en la 
Ciudad de México.
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con la participación de 
contingentes del DIF Jalisco, 
Academias Deportivas 
del interior del estado; 
Pentatlón Militarizado, 
Policías y Bomberos, Brigada 
Juvenil de Guardabosques, 
XV Batallón de Infantería, 
COMUDE Guadalajara, 
y preparatorias de la 
Universidad de Guadalajara, 
entre otros.
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949 deportistas los que 
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también entre ellos a 
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Jalisco, como el clavadista 
Germán Sánchez, la 
tiradora Alejandra Zavala, 
la esgrimista Nataly Michel, 
la maratonista Citlalli 
Cristian Moscote, y las para-
atletas Luz Kerena López 
y Francesca Bravo, entre 
otros.


